Gefördert durch:





#moderndenken



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

Dieses Vorhaben wird durch eine Zuwendung des Bundes und des Landes Sachsen-Anhalt im Rahmen des Strukturwandels im Braunkohlerevier ermöglicht.

Schloss Droyßig – Denkmalgerechte Sanierung und Umbau

Sanierung des Kernschlosses zur Erhaltung der Bausubstanz und Umbau der Räumlichkeiten zur Nutzung als Standort der Verwaltung der Verbandsgemeinde Droyßiger-Zeitzer Forst.



Bauherr:



Verbandsgemeinde Droyßiger-Zeitzer Forst